

地本評議委員会

あいち支部委員会合同会議開催

全労連 一般愛知

発行

2018年
6月14日(木)

NO: 07号

発行責任者

全労連・全国一般労働
組合愛知地方本部
執行委員長：煤本



6月9日労働会館にて、執行委員含めて13名の参加者で会議が開催されました。今回の会議では秋の定期大会に向けて、あいち支部と地本の組織統合がメインの諸提案説明が行われ意見交換が行われ規

換が行われ規約の改正提案では文書による意見も出され、地本の組織強化と団結に向けての貴重な意見が出されました。

地本評議委員会・あいち支部委員会合同会議



組織統合で愛知の中小零細で働く労働者の生活向上及び権利を守る砦として愛知地本を築き上げていく必要がある事を全体で

確認することができました。今後も引き続き信頼ある愛知地本を目指し大同団結を作り上げ組織拡大を取り組んでいきたいと思います。(愛知地本委員長・煤本)

地方から中央執行委員を出していない、愛知、茨城、京都からも出席し、「拡大」バージョンの執行委員会が開かれ、参加してきました。

新幹線に乗ると、ひかりの場合は、名古屋駅から小田原駅までは約1時間です。駅のロータリーには、馬にまたがり駅前を駆け抜けんばかりの北条早雲のとても大きな銅像が立っています。

小田原駅は、大勢の外国人観光客で賑わっていました。欧米からの人達が多いみたいです。さすが箱根の玄関口です。しかし、私は、箱根登山鉄道ではなく、小田急電鉄に乗り換え、新松田駅でメンバーと合流し、バスで会場に入りました。1日目の主な議題は、春闘の報告です。各地域の状況、様々な職場に色々な問題があります。特にパワハラ事例は、卑劣で深刻な問題です。2日目の議題は、全国一律最低賃金制度への取り組みです。最賃の問題は、全国一般の最重要課題ということで、多くの時間を割いて議論しましたが、私の知識が乏しく、ほぼ聞き役でした。しかし、大きな問題だ

第11回拡大中央執行委員会

第11回拡大中央執行委員会 5月26日～5月27日 いこいの村 あしがら

ということを認識することができ、中央が学習用の資料を作成するということでしたので、これから勉強していきたいと考えています。働き方改革法案についても話し合われました。ほとんどの労働者にとっていいことのない、経営者側に都合がいいだけの法案にどう対応していくのか。職場の関心が薄い状況を変えていくにはどうしたらいいのか。国会に過労死遺族の会など、傍聴者が多数参加したことには一定の効果・影響があった。等の意見が出ました。今回中央の執行委員会に参加し、各地の状況を知ることができました。

2日間とも空は霞んで富士山を見ることは出来ませんでした。今回のことを今後につなげて行きたいと思えます。

愛知地方本部書記長 恒川 義朗



5・19 安倍内閣の暴走を止めよう



「あいち沖繩会議」から沖繩に新基地はいらない、そして「安保法制違憲訴訟あいち弁護団」からは安保法制は違憲、それぞれの訴えがされ、約1時間の集会の後でデモ行進が出発しました。主催者発表で800名の参加者で、全国一般からの参加者は7名でした。
(記 氏家)

雨上がりの晴れ上がった空と鮮やかな新緑の元で、毎月19日に行われている”安倍内閣の暴走をストップ”させる集会が栄の光の広場で5月19日開催されました。集会は、各政党（立憲民主党・共産党・社民党・自由党）からの挨拶にはじまり、「ストップ改憲ママアクション」から安倍9条改憲NO!、「応答せよ2016@ナゴヤ」から朝鮮半島に平和を、



今後の予定

- 6月19日(火) 愛労連財政検討委員会
- 6月24日(日) 勤労通信大学開校式
- 6月27日(水) 大藤電設分会団体交渉
- 6月30日(土) わくわく講座開講式
- 7月7日(土) 愛知共済会総会
- 7月11日(水) 愛労連幹事会

編集後記

「全国一般愛知」機関紙は今回で7号目となります。今回原稿、写真を提供してくださった皆様、ご協力ありがとうございました。

愛知地本執行委員

山田正吾